



Taxi- und Mietwagenverband Deutschland

Pressemitteilung:

Mit Eberhard Vogt wird ein journalistischer Profi Medienberater des TMV

Für den Bundesgeschäftsführer des TMV Patrick Meinhardt ist dies ein absoluter Glücksgriff: „Mit Eberhard Vogt haben wir einen journalistischen Profi seit 1. März als Medienberater des TMV und das zeigt sich schon darin, dass wir mit den ersten beiden Initiativen bei dpa und in den überregionalen Berichterstattungen gelaufen sind. Wir haben als TMV vor die durchaus schon offensive Pressearbeit noch weiter zu stärken und zu verbreitern. Deswegen bin ich sehr froh, dass wir jetzt mit Eberhard Vogt jemanden an der Seite haben, der fünf Jahre als Pressesprecher der Senatsverwaltung Wissenschaft und Forschung Berlin, dann zwölf Jahre für Welt, Handelsblatt und Focus und zwei Jahrzehnte als Pressesprecher des BVMW und damit des größten freiwillig organisierten Mittelstandsverbandes gewirkt hat.“

Eberhard Vogt bringt es so auf den Punkt:

„Die Taxi- und Mietwagenbranche ist nicht nur in meiner Heimatstadt Berlin mittelständisch geprägt. Und im Mittelstand kenne ich mich ein wenig aus, hierzu gleich mehr. Damit die vielen kleinen Taxibetriebe sich auch in Zukunft erfolgreich gegen Uber und Co. behaupten können, brauchen sie deutlich mehr Unterstützung durch die Politik in Land und Bund. Doch PolitikerInnen reagieren nur auf öffentlichen Druck, wie die Bauernproteste gezeigt haben. Dieser Druck muss auch und gerade über die Medien aufgebaut werden. Hier sehe ich meine Aufgabe als Medienberater in engster Zusammenarbeit mit Patrick Meinhardt. Patrick lernte ich im Bundesverband mittelständische Wirtschaft (BVMW) als erfahrenen Politikprofi, vor allem aber als absolut verlässlichen, klugen und kreativen Kollegen kennen. Den BVMW durfte ich gut 20 Jahre als Pressesprecher auf nationaler und europäischer Ebene vertreten, zugleich trug ich die redaktionelle Verantwortung für das Unternehmermagazin „Der Mittelstand“. Zuvor arbeitete ich viele Jahre als Korrespondent von WELT, Handelsblatt und FOCUS mit dem Schwerpunkt Wirtschaft. Zum Journalismus bin ich als Seiteneinsteiger gekommen. Nach dem abgeschlossenen Studium der Klassischen Philologie (Spoiler: Latein und Alt-Griechisch) an der FU Berlin lockte ein Volontariat bei der Berliner Morgenpost – und damit das wirkliche Leben.



Taxi- und Mietwagenverband Deutschland

Dem Medienbereich bleibe ich auch nach dem staatlich verfügten Ausscheiden aus dem Berufsleben (Jahrgang 1956) als Chefredakteur des BusinessMagazins „BERLINboxx“ verbunden. Verbundenheit ist das Stichwort: Mein Studium habe ich mir als Taxifahrer finanziert. Daraus resultiert meine Verbundenheit mit dem Taxigewerbe, und von der Ortskundeprüfung profitiere ich noch heute, wenn das Navi mal wieder streikt.

In diesem Sinne: Geben wir gemeinsam der Politik Nach- und Orientierungshilfe!“

Medienkontakt des TMV

Telefon: 030 2359 48011

E-Mail: info@tmv-deutschland.de

Web: www.tmv-deutschland.de